



Die Spenden, die beim Fest der Ordensgründerin gesammelt wurden, gehen an den Verein Herzkinder. Familie Lidauer ist dafür eigens aus Oberösterreich angereist.  
*Foto: Sacré Coeur*

## Spenden für Herzkinder

**Gründerfest** | Das Sacré Coeur ist eine „Schule mit Herz“ und unterstützt den Verein Herzkinder.

**SACRE COEUR PRESSBAUM** | Die Schulgemeinschaft beschloss anlässlich des Festes der Ordensgründerin Madeleine Sophie Barat, die eingenommen Spenden dem Verein Herzkinder zu widmen. Familie Lidauer, deren jüngerer Sohn Julius ein Herzkinder ist, war eigens aus Oberösterreich zum Fest angereist, um die Arbeit des Vereins greifbar zu machen.

Die Zuhörer kamen darüber hinaus in den Genuss eines kleinen Konzerts, das von Max und Julius Lidauer sowie einer Freundin der Familie und Kollegin an der BAfEP, Ulrike Matzka, vorgetragen wurde. Am Nachmittag organisierten Schüler verschiedene Aktivitäten und kleine Wettkämpfe, wobei fleißig für den guten Zweck Spenden gesammelt wurden.